



Los forenses actualizan sus técnicas en un curso en la Facultad de Medicina

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Facultad de Medicina acogió ayer la primera jornada del III Curso de Histopatología Forense, que cuenta con la asistencia de 60 médicos forenses procedentes de toda España. Las sesiones arrancaron con la conferencia que pronunció el profesor de Histología Humana de la Usal, Enrique Saldaña Fernández, quien disertó sobre 'El cerebro y la neurociencia'. Posteriormente fueron objeto de una recepción en el Ayuntamiento.

Las embolias pulmonares, los tumores más frecuentes en la patolo-

gía forense, las muertes durante las detenciones, la custodia policial y en incendios, así como los tratamientos abdominales cerrados, son algunas de las cuestiones que se abordan en el curso, que prolongará hasta mañana viernes sus actividades docentes en la Hospedería Fonseca.

Los organizadores del curso destacan que los requerimientos judiciales y sociales, junto con el derecho a la protección de la salud, obligan a una actualización científica constante en el campo de la patología forense, que incluye todo lo relacionado con el laboratorio.



Los forenses fueron recibidos por la edil María José Fresnadillo en el Ayuntamiento. :: MANUEL LAYA